

**Cordier** (famille disparue au cours du XV<sup>e</sup> siècle)

Dans une enquête faite à Guérande, le 27 juin 1411, est cité le chemin qui va de la maison de Jean Goellon à celle d'Henri Cordier (Arch. dép. Loire-Atlantique, E 74/14, f° 78 v°). Dans une autre enquête effectuée en 1417 toujours effectuée à Guérande, Henri Cordier, qualifié de lieutenant du « contrerolle », est entendu comme témoin, et déclare être âgé de 50 ans, et que, « depuis sa congnoissance », il est toujours demeuré à Guérande où il a fréquenté les officiers et les receveurs, (*ibid.*, E 74/14, f° 43).

Vers 1426, dans une réformation des nobles de la paroisse de Guérande figure Henri Cordier « en la rue de Saint-Michel, es forbourg » (Laigue Arch. dép. Morbihan, 9 J 6, Guérande et site « Archives remarquables »).

Alain GALLICE

GALLICE Alain, « Cordier », *Société des Amis de Guérande, Archives partagées, Dictionnaire des feudataires*, mis en ligne le 1<sup>er</sup> mars 2024